

[View this email in your browser](#)



Recours collectif tabac / Tobacco Class Action

Bonjour,

Vous recevez ce courriel parce que vous êtes inscrit à l'action collective contre les compagnies de tabac.

Comme vous le savez sans doute, après notre victoire éclatante devant la Cour d'appel du Québec il y a déjà deux ans, les compagnies de tabac se sont placées à l'abri de leurs créanciers en vertu de la LACC qui permet aux compagnies de tenter d'éviter la faillite en s'entendant avec leurs créanciers via un processus de médiation. Le 30 mars, la Cour supérieure de l'Ontario a accordé un autre délai de 6 mois aux compagnies de tabac pour tenter de compléter la médiation.

Dans ce contexte, plusieurs avocats de notre cabinet sont activement impliqués dans cette médiation pour tenter d'en arriver à une entente. La médiation est confidentielle, mais nous croyons qu'il vaut la peine pour nous d'y participer.

Comme vous, nous trouvons les délais interminables. Nous vous assurons toutefois que nous entendons mener le dossier à terme avec succès et le plus rapidement possible. Nous travaillons dans ce dossier sans relâche depuis 23 ans et n'allons pas arrêter ou ralentir maintenant.

Nous continuerons à vous tenir informés des prochains développements. Pour plus d'informations, consultez la page recourstabac.com.

Merci pour votre confiance et votre collaboration.



Trudel Johnston & Lespérance
T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

Hello,

You are receiving this email because you are registered in the class action against the tobacco companies.

As you may know, after our resounding victory in the Quebec Court of Appeal two years ago, the tobacco companies have filed for protection from their creditors under the CCAA that allows companies to try to avoid bankruptcy by settling with their creditors via a mediation process. On March 30, the Ontario Superior Court of Justice gave the tobacco companies another 6 months to try to complete the mediation.

In this context, several lawyers from our firm are actively involved in this mediation to try to reach an agreement. The mediation is confidential, but we believe it is worthwhile for us to participate.

Like you, we find the delays interminable. We assure you, however, that we intend to bring this case to a successful conclusion as quickly as possible. We have been working on this file tirelessly for 23 years and will not stop or slow down now.

We will continue to keep you informed of further developments. For more information, please visit recourstabac.com.

Thank you for your trust and collaboration.

©2020TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ: Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).